



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado 04 de diciembre de 2021



@DefensaEc El Ministro de Defensa Nacional, Grab. (S.P) Luis Hernández, recibió la visita protocolar del Embajador de Corea, Bongwoo Ko, donde se abordaron temas de cooperación en el ámbito de la seguridad y defensa. [Ver más...](#)



Arte, cultura, música, gastronomía y emprendimientos tendrán las ferias por las fiestas de Quito. El Universo Si desea recorrer los pasillos de uno de los edificios icónicos del centro histórico y divertirse con uno de los juegos tradicionales de Quito, puede ir al antiguo Círculo Militar, ubicado en la calle Venezuela, entre Olmedo y Mejía. [Ver más...](#)



@ISSFA_ECUADOR Nos preparamos para el futuro! El equipo Espirity de la ESPE compartió esquemas metodológicos para transformar la cultura organizacional en el proceso de la estructuración de la Planificación Estratégica #Issfa 2022-2025. [Ver más...](#)



@ISSFA_ECUADOR Conoce cómo se calcularía la cesantía según el Proyecto de Ley Orgánica de Seguridad Social de Fuerzas Armadas. [Ver más](#)



Guayaquil: La señal de un celular robado permitió capturar a cuatro hampones. Expreso Agentes de la (Sidprobac), aprehendieron en delito flagrante a cuatro presuntos integrantes de una organización delictiva, dedicada a robar en las paradas de buses de la Vía Perimetral. [Ver más...](#)



'Fito' y Junior, en la agenda de los delegados de la CIDH Primicias Los delegados de la CIDH visitaron la Cárcel Regional de Guayaquil y se reunieron con los cabecillas de Los Choneros, 'Fito' y Junior. [Ver más...](#)



Ni los comisionados de la CIDH entraron a la Penitenciaría. La Hora Los delegados de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) elaborarán un informe sobre lo ocurrido en las cárceles de Ecuador. [Ver más...](#) Nota referente [Expreso](#)



Solo el 17 % de los detenidos en Ecuador participa en un programa educativo, eje de rehabilitación y requisito para el cumplimiento anticipado de la pena, El Universo En la Penitenciaría del Litoral, donde hay 8.542 presos, apenas 668 cursan el año lectivo. Guías dicen que mafias amenazan a los internos para que no estudien. [Ver más...](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado 04 de diciembre de 2021

	<p>Inocar alerta sobre oleajes en las playas a partir del 4 de diciembre. El Universo El Instituto Oceanográfico y Antártico de la Armada del Ecuador (Inocar) informó este viernes 3 de diciembre de 2021 sobre la presencia de oleajes en las playas del país desde el sábado 4 al martes 7 de este mes. Ver más...</p>
	<p>@FFAAECUADOR El Grad Fabián Fuel jefe del CC.FF.AA, junto con la Cmdte Gral de Policía #TanyaVarela y el señor Gobernador de la provincia, visitaron el CRS de Latacunga, supervisando el trabajo desplegado por @FFAAECUADOR. Ver más...</p>
	<p>@FFAAECUADOR en Imbabura, ejecutan operaciones de #CAMEX, obteniendo como resultado el decomiso de armas blancas y sustancias sujetas a fiscalización. Ver más...</p>
	<p>@armada_ecuador @FFAAEcuador, a través de la #ArmadaEcuatoriana ejecutó la ceremonia de reincorporación al Comando de Operaciones Navales del BAE HUALCOPO. Ver más...</p>
	<p>@armada_ecuador En Manta El Calm John Merlo, y Calm Oscar Noboa, participaron a bordo de la Corbeta Manabí de la ceremonia de imposición de condecoraciones por tiempo de servicio a oficiales y tripulantes de dotación de esta unidad. Ver más...</p>

	<p>@armada_ecuador realizó el ascenso de campaña de los oficiales y tripulantes de la #ArmadaEcuatoriana que se encuentran 24 horas al interior de la #Penitenciaría del Litoral; una Marina agradecida y orgullosa de su personal que con dedicación. Ver más...</p>
	<p>@SeguridadAN Se instaló la sesión Nro. 65, se continúa con el tratamiento del proyecto unificado de Ley Orgánica sobre el Uso Progresivo, Adecuado y Proporcional de la Fuerza. Ver más...</p>

Radio y Televisión

	<p>La Contraloría indaga la legalidad de contratos firmados por instituciones relacionadas al sistema. Tc Televisión. Ver más...</p>
	<p>Operaciones del Submarino Shyris de la Armada Ecuavisa. Ver más...</p>
	<p>La Armada se entrena en buques de guerra en altamar RTS 3 dic 2021. Ver más...</p>
	<p>17 personas fueron detenidas en Manabí que abastecía de combustible a narcolanchas. Ver más...</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado 04 de diciembre de 2021

	La Asamblea discute el uso progresivo de la fuerza TC. Ver más...
	Alerta de Seguridad Mención Crnl S P Mario Carrillo OromarTV. Ver más...
	Desarticularon red de tráfico de combustibles en altamar Mención FF AA. Ver más...
	Presencia de carteles mexicanos en Ecuador. Ver más...
	El porte de armas blancas Ecuavisa. Ver más...
	Visita del presidente Lasso a la Provincia de Morona Santiago TC. Ver más...
	Déficit de guías penitenciarios en Guayaquil TC. Ver más...
	La Comisión Interamericana de los DD HH culminó su visita TC. Ver más...
	Caso ISSPOL Ecuavisa. Ver más...

Temas coyunturales

	¿A quién quieren engañar?, Luis Arturo Moncayo Figueroa, El Universo Polícos quieren engañar al pueblo y dicen entre otras cosas, que sus cuentas bancarias fueron embargadas. Ver más...
	Festejo inteligente, Editorial Expreso La ciudadanía debe festejar con mesura, las autoridades poniendo por fin a funcionar el Metro. Es así como se debe celebrar a Quito. Ver más...
	@ComunicacionEc Ecuador promueve el fortalecimiento de las relaciones y la cooperación entre la Unión Europea y países de América Latina y el Caribe. Ver más...
	@infobaeamerica EEUU: la FDA trabaja para una rápida revisión de las vacunas contra el coronavirus para asegurar que funcionen ante la variante Ómicron. Ver más...
	Pescadores esperan que Ley sea archivada. El Correo Los pescadores artesanales de la provincia de El Oro viajaron hasta la Asamblea Nacional, en Quito, para ser partícipes del primer debate sobre la reforma a la Ley de Pesca y Acuicultura. Ver más...



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado 04 de diciembre de 2021

 <p>Carlos Vera ✓ @CarlosVerareal</p>	<p>@CarlosVerareal El @CJudicaturaEc y la @FiscaliaEcuador tienen la lista de 252 jueces y fiscales que se prestaron a las órdenes de Jalkh y Correa para la farsa del 30S. Ver más...</p>		<p>El Presidente podrá reducir el Impuesto a los Consumos Especiales por Decreto, Primitias El Impuesto a los Consumos Especiales es el cuarto de mayor recaudación. En el país 14 productos lo pagan; en 2007 solo siete lo hacían. Ver más...</p>
 <p>VICEMINISTRO DE GESTIÓN EDUCATIVA VISITÓ LA CÁRCEL DE RIOBAMBA PARA PROMOVER BACHILLERATO TÉCNICO PARA REOS</p>	<p>@LaPrensaInforma El viceministro de Gestión Educativa, Andrés Chiriboga, visitó el Centro de Privación de la Libertad “Chimborazo No1”, y lo hizo con la finalidad de promover que las personas adultas privadas de la libertad con educación inconclusa. Ver más...</p>		<p>Mediante dos mecanismos se verificará que trabajadores del sector público estén vacunados. El Universo Un 75% de empleados de la función Ejecutiva habría recibido las dosis contra el coronavirus. A mayo había más de 466.000 burócratas. Ver más...</p>
	<p>@FiscaliaEcuador El fiscal general del Estado (s), Wilson Toainga, junto con representantes de otras instituciones estatales, se reúne con la delegación de @CIDH que visita el país para analizar la situación carcelaria en #Ecuador. Ver más...</p>		<p>Guillermo Lasso entrega frecuencias a comunidades indígenas amazónicas y llama a la unidad con diálogo. El Universo Gobierno abrió nuevos infocentros, ahora denominados Puntos del Encuentro, en la Amazonía. Este mes se abrirán nuevos puntos wifi gratuitos a nivel nacional. Ver más...</p>
	<p>Delta, la causa de más casos de covid-19 en Ecuador. El Comercio “La curva epidemiológica estaba bajando, pero luego del último feriado y con la movilización al 100% entre provincias tuvimos un aumento”, explica Álex Arteaga, director de Salud del distrito Orellana-Loreto. La meta del Gobierno es cubrir al 85% de la población objetivo hasta diciembre del 2021 con el esquema completo. Ver más...</p>		<p>Ahora los delincuentes ‘te perdonan’ la vida por dinero. La Hora Eran las tres de la mañana de un sábado cuando Edison Aulla recibió un mensaje de WhatsApp en el que un desconocido preguntaba por su hermana. No fue hasta la mañana siguiente que él decidió contestar; dos horas después, recibió una llamada de un número desconocido. Ver más...</p>